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省人大代表丁兰香：

政府出台政策留住人才
“招不到技术工，优秀人才流失又

大，其关键是意识观念还没转变。”丁

兰香建议，希望政府能对纺织企业的

就业政策、金融政策、人才培养等实行

政策倾斜。

省政协委员孟行健：

法院判决要加大执行力度
现实中存在不少案件宣判之后，

执行力度不够坚决，比较迟缓，建议加

大法院判决执行力度。

省政协委员赵林：

高校生要增强网络防范
许多高校学生经常上网，常常遭

遇网络骗局，建议高校生在学习专业

知识的同时，加强思想政治教育。

省政协委员王文银：

企业最缺的是思想和理念
安徽企业想发展壮大，需要伟大

的思想、伟大的理念，不再单纯的只追

求一般的技术更新。

省政协委员何宗文：

农村人口老龄化须关注
农村人口老龄化严重，农民呈现

老龄化趋势，空巢老人、留守儿童越来

越多，希望政府能更多给予关注。

省政协委员马昭华：

民生工程应重视后期管养
部分民生工程目前还存在项目设

置不够合理，工程后期监护管养不到

位的问题。建议我省完善民生工程项

目的顶层设计，变自上而下为自下而

上，多吸收基层意见。

空气质量不能只靠冷风吹
治理环境污染，势在必行

《少年派的奇幻漂流》：关注环境保护

推荐指数：★★★★★

在少年派 17 岁那一年，他的父母决定举家移民，

并将经营着的动物园里的动物，一起带走。然而货船

中途在暴风雨的恶劣环境中沉没，派的家人全部遇

难。动物中，最后也仅剩一只叫“理查德·帕克”的孟加

拉虎。少年派奇幻漂流便开始了，他由最初的与理查

德·帕克相互提防，想要杀死对方的心理逐渐变为相互

依赖，也变成了派生存下去的一种动力。

派：是这样的“邪恶”环境，杀死了我的父母与动物伙伴。

帕克：环境只是帮凶，真正的“凶手”是你们人类自己。

派：为什么？我们做了什么？

帕克：每天都在破坏生态环境，美好的大自然已经

变成了现在的可怕“杀手”。

目前，我省水环境、空气质量、声环境等还存在不少亟待

解决的问题。

其中，最为严重的就是水环境。去年前11个月数

据统计，巢湖流域12个国家考核断面中，仅3个断面达到

了2012年考核水质要求，2个控制断面的水质达标率为

零。南淝河、十五里河、派河等氨氮和总磷超标严重。淮

河流域、长江流域支流水质仍为五类或劣五类。

此外，通过监测，全省16个地级市中，区域声环境好

的城市有1个，较好的有10个，轻度污染的有5个。合肥

与蚌埠、马鞍山、芜湖、宣城同属轻度污染(55.1~60分贝)。

淮河、长江支流水质仍在“中毒”影
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近年来，我省出台了一系列加强环境保

护的措施，成绩是肯定的，但一些地方以牺牲

环境换GDP增长，“黑色GDP”事例也是屡见

报端。公众呼吁，把环境保护纳入干部考核

体系，严格执行“一票否决制”。

而这一共鸣，我省环保部门给予了回

应，将健全和完善各级政府环境保护目标

责任制，对环境保护主要目标和任务实行

年度考核并公布结果。省、市、县政府和有

关部门的主要负责人将作为本地区、本部

门环境保护工作的第一责任人，并将环境

保护纳入各级领导班子、领导干部考核的重

要内容和干部选拔任用、奖惩的依据之一，在

评优创先活动中实行环境保护一票否决。

环保将和干部考核“挂钩”观
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刚刚过去的全国大范围的雾霾天，合肥

也在劫难逃，污染让人记忆犹新。直到最近

的一场冷空气，才将其“稍稍”吹散一点。

省人大代表王琼表示，这么大范围的

全国性雾霾天气是非常罕见的。一方面

的原因是全球变暖带来的冷高压影响变

弱，冷空气少了，也就意味着大气的自净

能力降低了；另一方面也体现了目前污染

和排放状况对大气的影响日益严重。

“今后冷高压会不会持续减少不好

讲，但是如果每年都这么大范围的雾霾天

气，那就非常危险了。”王琼说，这就需要

我们进一步强化措施，控制污染物的排

放，才能尽可能抵消自然环境的影响。

空气质量不能只靠冷风吹影
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随着私家车保有量的增加，城市市区

特别是老城区的交通压力极大。民盟安

徽省委认为，公共自行车系统可以解决这

个问题，“这是一种以自行车路网为载体，提

供公共自行车出行服务的城市交通系统。”

合肥市目前正在制订公共自行车系

统规划，民盟安徽省委提出，租车站点应

尽可能分散布置，并根据需求量增长逐渐

增加租车站数量和存车规模。建议租车站

点设置专用锁车架，专人管理，减少偷盗。

民盟安徽省委：推行城市公共自行车系统观
后
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微建议

我想请问一下，目前在超市做

保洁工作的农民工每月只能拿一

千元工资，还没有星期天，星期天

上班也没有加班工资的，合肥市的

最低工资标准从2011年7月1号

开始不就是1010元吗？

QQ“映山红”：超市保洁员待遇太低

微声音

我们是安徽省高校的退休教

师，也是年逾七旬的空巢老人。我

们的退休工资已多年未动，而物价

与日俱增，甚至医疗自费部分也逐

渐增加，我们经济压力很大。

最近，我们与其他高校的同

行们交流，经常谈到的活题，就是

我们的退休工资，与江浙两省的

悬殊太大，听说南京、杭州高校的

退休工资是我们的两倍，而且补

了两年，作为邻近省份的省会，这

样的悬殊也太大了。

网友“木子”：安徽高校退休教师退休金太少

请问我省现在对患有智障人

群福利保障有哪些？每年的补贴

金额现在能达到多少？我是安徽

无为人，我哥患有先天性智障，今

年32岁，现在每年政府能给予多少

补贴？

QQ“出水芙蓉”：智障人群能有多少补贴？
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